

Description des effets du projet sur les sites protégés inscrits et classés

Deux sites classés et un site inscrit ont été recensés dans le périmètre de l'aire d'étude éloignée. Leur enjeu et sensibilité au regard d'un projet éolien sont présentés dans le «Tableau 15 : Relations du projet éolien avec les monuments historiques de l'aire d'étude éloignée.», page 168. Seul le site inscrit présente une relation visuelle avec le projet éolien, les deux sites classés ne seront pas impactés.

Description des effets du projet sur les sites patrimoniaux remarquables

Un site patrimonial remarquable, celui de Verrines-sous-Celles, entretenant une relation visuelle avec le projet éolien de la Foye, a été identifié dans le périmètre de l'aire d'étude éloignée. Son enjeu et sa sensibilité au regard du projet éolien de la Foye sont présentés dans le «Tableau 16 : Relations du projet éolien avec les sites inscrits, classés et sites patrimoniaux remarquables de l'aire d'étude éloignée.», page 171.

Description des effets du projet sur les sites emblématiques

Aucun périmètre de site emblématique n'a été recensé dans le périmètre de l'aire d'étude éloignée.



Photographie 101 : Vue en esquisse en direction du projet éolien, masqué par le relief, depuis le nord du site classé du bourg d'Exoudun (Vue 4 du carnet de photomontages).